

Extension d'une école à Bruges

NERO architectuur en stedenbouw



Ce nouveau bâtiment est une extension regroupant des locaux supplémentaires pour l'Académie des Beaux-Arts dans le centre historique de Bruges.

Suite à un manque de capacité d'accueil, l'Académie devait s'étendre sur un ancien parking dans la rue du Nord à Bruges. Le programme comprenait une salle polyvalente, des locaux de danse, des studios d'enregistrement, des locaux de photographie et des locaux administratifs.

Le nouveau volume s'intègre dans le cadre historique en ne dominant pas les alentours de sa présence. La volumétrie rationnelle entourant les classes spécifiques, est revêtue de matériaux durables en harmonie

avec le cadre historique. Les architectes ont choisi ici une brique de parement rouge combinée à une tuile de teinte quasi similaire à celle de la brique. La maçonnerie de parement se veut, de par ses claustras et son rythme défini par des piliers, une interprétation contemporaine de la "travée brugeoise" présente dans le centre ancien.

La structure se compose d'une ossature en béton laissée apparente à l'intérieur du bâtiment ; il naît ainsi un contraste intéressant avec la maçonnerie extérieure au caractère plus traditionnel.

www.nero.be

